



Communiqué de presse

Monaco Anime Game International Conferences 2018 MAGIC#4

Retour sur un événement unique !

Monaco, le 28 février 2018 – Le Monaco Anime Game International Conferences

Cette année encore le MAGIC a été un franc succès ! Cet événement gratuit a attiré près de 3 000 personnes, soit le maximum autorisé par l'organisation.

Il est temps pour nous de faire un retour sur cette édition en vous présentant les gagnants des différents concours mais aussi les annonces exclusives concernant les nouveaux projets de Shibuya Productions.

Résultats du Concours Jeux Vidéo



L'équipe de Crazy Dreamz remporte la compétition ainsi qu'un investissement de 100 000€, de la part de Shibuya Productions, pour développer son jeu.

Résultats du Concours Manga



Runtime – Kim Joanne (USA)

Kim Joane a pu se rendre à Monaco grâce à la générosité de ses amis qui se sont cotisés pour son voyage, ils ont visiblement eu une bonne intuition !

Elle remporte un séjour d'un mois au Japon chez Shonen Jump / Shueisha, durant son séjour elle aura l'occasion de rencontrer des Tantô et des Mangakas, dont Tite Kubo. Elle aura le privilège d'être publiée sur Shōnen Jump Plus.

Résultats du MAGIC International Cosplay Masters (MICM)



1st Alisyuon Cosplay
(Spain)



2nd Reality Workshop
(Ukraine)



3rd Ali Cosplay & Props
(Czech Rep.)



De nouveaux partenariats



Shibuya Productions et les éditions Michel Lafon ont décidé de créer un label commun ! Nous vous communiquerons plus de précisions dans peu de temps, mais sachez d'ores et déjà, les vainqueurs du concours manga seront publiés en France.

De plus, un partenariat entre le MAGIC International Cosplay Masters (MICM) et le World Cosplay Summit (WCS) a été mis en place. Le principe est le suivant : le gagnant du MICM sera convié au WCS en tant qu'invité spécial, sans pouvoir concourir et le gagnant du WCS aura le droit de concourir au MICM et sera invité par le MAGIC.

La présentation du trailer de Shenmue III

Lors du Crazy Time, Cédric Biscay (CEO de Shibuya Productions) et Yu Suzuki ont présenté le trailer du jeu Shenmue III, dont la sortie est prévue cette année.



L'annonce d'un MAGIC à Kyoto cet automne



Le gouverneur et le maire de Kyoto ont conjointement annoncé que le MAGIC se déplacerait pour la première fois à Kyoto cet automne ! Vidéo officielle : <https://www.youtube.com/watch?v=oK1vHSgb-mc&t=4s>

Restez connectés à nos réseaux sociaux et sur notre site Internet magic-ip.com pour en savoir plus !

À propos de MAGIC et Shibuya Productions son organisateur

Shibuya Productions, l'organisateur de MAGIC, est une société monégasque spécialisée dans l'animation et les jeux vidéo avec des contenus forts tels qu'Astroboy Reboot, Shenmue III et Cobra Return of Joe Gillian.

Site internet: www.shibuya-productions.com

Contact Presse

Courriel
press@magic-ip.com

Téléphone
+337 97 77 03 46